

Regionale Projekte erhalten Fördergelder



Die Kulturstiftung der ehemaligen Kreissparkasse Rhein-Pfalz würdigte kulturelles Engagement von insgesamt 14 Vereinen und Initiativen aus dem Rhein-Pfalz-Kreis. Diese können sich über Fördergelder in Höhe von rund 12.000 Euro freuen. Die Stiftung übernimmt zudem für zwei Projekte Ausfallbürgschaften in Höhe von zusammen 40.000 Euro. Die Fördergelder übergaben Clemens G. Schnell, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Vorderpfalz und seine Vorstandskollegin Elke Rottmüller gemeinsam mit dem Landrat des Rhein-Pfalz-Kreises, Clemens Körner.



Insgesamt unterstützt die Kulturstiftung der ehemaligen Kreissparkasse Rhein-Pfalz 16 Initiativen und Projekte aus der Region, u. a. den Partnerschaftsverein Mutterstadt in Höhe von 1.500 Euro im Rahmen des Wettbewerbs für Partnerschaftsvereine. Der Verein macht die Teilnehmer der jährlich von ihm organisierten Bürgerreisen in die Partnergemeinden in Polen und Frankreich mit Land und Leuten vertraut sowie der Blaskapelle Mutterstadt. Um ihren Mitgliedern die private Anschaffung teurer Musikinstrumente zu ersparen, möchte die

Kapelle die Instrumente möglichst vereinsseitig zur Verfügung stellen. Dafür stellt die Kulturstiftung 3.000 Euro für die Anschaffung von Perkussionsinstrumenten zur Verfügung.

(Amtsblatt vom 19. Dezember 2013)